

# PRESSEMITTEILUNG

## **Bundeskonzferenz unterstützt die Forderungen des DGB**

Vor fast zwei Jahren hat die Bundeskonzferenz das Thema Anwendung des Betriebsverfassungsgesetzes auch in diakonischen Unternehmen wieder aufgegriffen. Mehr als ein Jahr haben sich die Gesamtausschüsse und Arbeitsgemeinschaften der Mitarbeitervertretungen mit der Frage beschäftigt. Es wurden die Vor- und Nachteile einer Anwendung betrachtet und eine Novellierung des Mitarbeitervertretungsgesetzes vorbereitet. Als Ergebnis der Beratungen und nach Kenntnisnahme des Entwurfes der EKD zur Novellierung des Mitarbeitervertretungsgesetzes, hat die Bundeskonzferenz am 05. Juni 2023 folgenden Beschluss gefasst.

**Die Bundeskonzferenz der Gesamtausschüsse und Arbeitsgemeinschaften der Mitarbeitervertretungen der Diakonie unterstützt die Forderungen des Deutschen Gewerkschaftsbundes zur Novellierung des Betriebsverfassungsgesetzes, insbesondere die Forderung den Tendenzschutz ersatzlos zu streichen und die Nichtgeltung des BetrVG auf den verkündigungsnahen Bereich der Religionsgemeinschaften zu begrenzen. In dem Zusammenhang unterstützt die Bundeskonzferenz auch die aktuelle Kampagne der Gewerkschaft ver.di, „Gleiches Recht für kirchliche Beschäftigte“**

Für die Bundeskonzferenz  
Ralf Hubert  
Vorsitzender

Ralf Hubert 0170 5711434 <a href="mailto:r.hubert@buko-diakonie.de">r.hubert@buko-diakonie.de</a>	Sonja Brösamle 01511 5182094 <a href="mailto:s.broesamle@buko-diakonie.de">s.broesamle@buko-diakonie.de</a>	Tobias Warjes 01522 4866659 <a href="mailto:t.warjes@buko-diakonie.de">t.warjes@buko-diakonie.de</a>	Mathias Korn 03643 572055 <a href="mailto:m.korn@buko-diakonie.de">m.korn@buko-diakonie.de</a>	Daniel Wenk 0151 2313 4115 <a href="mailto:d.wenk@buko-diakonie.de">d.wenk@buko-diakonie.de</a>
---	---	--	--	---